

Alianza por tus Derechos

<http://alianzaportusderechos.org>

ARGENTINA: Una nena de 11 años denunció a sus padres por abuso sexual

Por Abelardo Fonseca

Ocurrió en Villa Carlos Paz. Acudió a una vecina que le ayudó a hacer la exposición. Estaba golpeada e intentó suicidarse. El padre está detenido y la niña bajo la custodia de una hermana mayor.

La vecina de Villa Carlos Paz que acompañó a una menor de 11 años a denunciar a sus padres porque la golpeaban y abusaban sexualmente de ella contó que está siendo amenazada por la familia de la niña.

La Policía constató que la pequeña, que habita en el barrio Miguel Muñoz B, fue violada y quedó bajo la custodia de una hermana mayor. En tanto, el padre de la nena está detenido en el penal de Bouwer.

“Yo venía de trabajar y cuando llegó mi hija me dijo que estaba Milagros, que había sido golpeada y se quería ahorcar”, relató Silvana a Cadena 3 y agregó que cuando habló con la niña ella le dijo que “no quería vivir más”.

La mujer contó que la pequeña manifestaba que “sus padres no la querían porque es morocha y los hermanos son medio gringos”.

Ante esta situación, Silvana llamó a la Policía y cuando la nena declaró se enteró del abuso, que más tarde fue constatado por los médicos.

Ahora, la familia de la nena y las vecinas amenazan a la vecina y a sus hijos. La mujer también indicó que le tiran piedras a su casa y le dicen barbaridades a sus niños.

Por su parte, el ministro de Desarrollo Social de Córdoba, Daniel Passerini, dijo: “Se trata de un caso que provoca conmoción, intervinimos ni bien tomamos conocimiento de la denuncia a través de la delegación regional de la Secretaría de la Niñez, Adolescencia y Familia (Senaf)”.

El funcionario contó que la semana próxima se le hará una cámara Gesell a la nena para obtener más datos sobre la situación.

“Lo llamativo es que quien hace la denuncia es una menor de edad que además fue abusada y pidió no estar en contacto con sus padres”, reflexionó el ministro.

Passerini agregó que desde 2006, cuando se aprobó la ley de violencia familiar, aumentaron las denuncias, y ya hay más de 24 mil por año.

Destacó que quienes quieran denunciar hechos de este tipo pueden comunicarse gratuitamente al 0800-888-9898 ó al 102.

<http://www.cadena3.com/contenido/2012/11/14/106096.asp>